
新年あけましておめでとうございます。 

新年早々家族と過ごせないことに心寂しく感じることがありました。お正月は 1年間のど

こを切り取っても一番家族と過ごせる時間だと思うので、体がそれを覚えていて、家族が少し

恋しくなったのだと思います。でも、そのことをホストファミリーに正直に伝えたらたくさん

ハグをしてくれました。最近はハグするのがルーティーンになって、毎日朝と寝る前にハグし

くれて、心が満たされています。 

私は箱根駅伝が大好きで、それを観戦しないと一年が始まった気がしないので VPNを購入

してホストファミリーと観戦しました。いつもとは違った形で観戦することができて私自身も

とても楽しめました。またホストファミリーも楽しんでくれたようで良かったです。 

 

冬休みが明けてからの一月はとても忙しかったです。セミスター１が一月末で終了するの

で、ファイナルの課題と試験が各クラスから出ていて、課題に、テスト勉強に、留学に来てか

ら一番精神的に焦らせられていた期間でした。マーケティングの授業で３０秒のコマーシャル

を作成しないといけない課題があり、今まで動画の編集をしたことがなかった私は結構苦戦し

ました。そのため、週末も動画制作をしていたのであまり外出することがなかったです。ま

た、ファイナル一週間前に体調を崩してしまい、課題などが計画通りに進まなくなり、余計に

忙しくなりました。しかし、最終的には課題を全て期限内に提出することができ、テスト準備

もしっかりとできたので大満足です。成績はまだ出ていませんが結果が返ってくるのが楽しみ

です。 

 

IELTSを受験することを決断してから、毎日試験に向けて勉強をしています。そして、試験

日まであと一ヶ月を切りました。毎日ホストファザーがサポートをしてくれているので、自信

を持って試験に臨めます。また、常に英語の環境に入れるので、スピーキングとリスニングの

スキルが格段に上がってきているのが実感できていて、日本にいた時より英語の勉強が楽しめ

ています。さらにいいスコアを目指して残りの一ヶ月勉強をしていきたいです。今日は過去問

を解いてみたら想像以上にいいスコアが取ることができて良かったです。これから毎週末、試

験の日と同じ時間で過去問を解いて本番に近い時間で頑張っていきたいです。 

 

留学生活がすでに半分過ぎ去り、あと５ヶ月しか残っていません。この充実した留学をさら

に有意義なものにしていくためにもさらに時間を大切にしていき、帰国するときには、やり残

したことがないようにして終わりたいです。 
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